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Antrag SMS-Parkticket 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Knop,  
 
im Namen der SPD-Fraktion im Rat der Stadt Oelde beantragen wir, folgenden 
Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung des Rates der Stadt Oelde zu 
setzen: 

Die Verwaltung wird aufgefordert zu prüfen, welcher Kosten- und Technikaufwand 
notwendig ist, um für den städtischen Parkraum in Oelde ein Handy-Parksystem 
einzurichten. Ggf. sind Erfahrungsberichte anderer Städte (z. B. Arnsberg) 
einzuholen und zu verwerten.  
 
Ebenfalls muss die etablierte „Brötchentaste“ auch als SMS-Ticket möglich sein, darf 
aber nur maximal 1x täglich pro Fahrzeug gebucht werden können.   
 
Begründung: 
 
Diese Art der Bezahlung des Parktickets böte den Bürgern und Besuchern unserer 
Stadt erhebliche Vorteile und wird seit einigen Jahren mit großem Erfolg in über 100 
Groß- und Mittelstädten in Deutschland angewendet. Die Nutzerfreundlichkeit ergibt 
sich beispielsweise daraus, dass: 
 

§ keine Kleingeldsuche mehr nötig ist, 
 
 

§ die Parkzeit verlängert werden kann, ohne zum Fahrzeug zurückkehren zu 
müssen, 

 

§ die Nutzer automatisch vor Ende der reservierten Parkzeit per SMS 
benachrichtigt werden und so ärgerliche Strafzettel vermieden werden, 

 

§ die meisten Systeme mittlerweile ohne Registrierung und von jedem 
Handy/Netz aus möglich sind. 

 

§ älteren und gehbehinderten Menschen der Weg vom Fahrzeug zum 
Automaten und zurück erspart wird, 
 
 



 
 

In einem Pilotprojekt eines Systemanbieters in Erlangen ist es seit einigen Monaten 
sogar möglich, dass die Einzelhändler die Parkgebühren für ihre Kunden mittels 
Partnerprogramm übernehmen. Dies wäre eine interessante Möglichkeit für die 
innerstädtischen Einzelhändler, sich kundenorientiert zu profilieren.  

 
Mit freundlichen Grüßen 
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